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平成３０年第１回長万部町議会臨時会（第１日目）

◎招集年月日 平成３０年 ２月 ８日（木）

◎招集の場所 長万部町役場 議場

◎開 議 日 時 平成３０年 ２月 ８日（木） 午前１０時００分

◎応 招 議 員（１０名）

１番 北 川 佳 嗣 ６番 大 谷 敏 弥

２番 長 﨑 厚 ７番 村 川 毅

３番 辻 紀 樹 ８番 健

４番 高 森 功 治 ９番 柏 倉 恵里子

５番 橋 本 收 司 10番 辻 義 雄

◎不応招議員 なし

◎出 席 議 員 応招議員に同じ

◎欠 席 議 員 不応招議員に同じ

◎地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名

町 長 木 幡 正 志 消 防 長 佐 藤 英 代

副 町 長 佐々木 伸 也 教 育 長 近 藤 英 隆

総 務 課 長 本 前 武 広 教 育 次 長 岡 野 喜美雄

保 健 福 祉 課 長 豊 嶋 慎 一

◎本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 岡 部 忠

議 事 係 長 増 田 理 恵

議 事 係 岡 田 幸
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◎議事日程

日程第１ 会議録署名議員の指名

日程第２ 会期の決定

日程第３ 議案第１号 平成29年度長万部町一般会計補正予算（第11号）
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◎開会・開議宣告・議事日程

１０時００分 開会

○議長（辻義雄） ただいまの出席議員は１０名であります。

定足数に達しておりますので、これより平成３０年第１回長万部町議会臨時会を開会いたします。

直ちに本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。

◎諸般の報告

○議長（辻義雄） 諸般の報告を事務局長からいたします。

岡部事務局長。

○議会事務局長（岡部忠） 諸般の報告をいたします。

監査委員から１１月分、１２月分の出納検査報告書および定期監査報告書が提出されました。ま

た、山越郡衛生処理組合議会議員から会議結果報告書が提出されましたので、それぞれお手元に配

付いたしました。

次に、本臨時会に議案等の説明のため、あらかじめ町長、教育長、委任または嘱託を受けた説明

員の出席を求めております。以上であります。

○議長（辻義雄） 以上で、諸般の報告を終わります。

◎会議録署名議員の指名

○議長（辻義雄） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において２番長﨑議員、７番村川議

員を指名いたします。

◎会期の決定

○議長（辻義雄） 日程第２、会期の決定の件を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は本日１日としたいと思いますがこれにご異議ありませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。

よって、会期は本日１日と決定いたしました。

◎議案第１号 平成２９年度長万部町一般会計補正予算（第１１号）

○議長（辻義雄） 日程第３、議案第１号平成２９年度長万部町一般会計補正予算（第１１号）の

件を議題といたします。説明員に提案理由の説明を求めます。

本前総務課長。
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○総務課長（本前武広） ただいま上程されました、議案第１号平成２９年度長万部町一般会計補

正予算（第１１号）について、その内容をご説明いたします。

今回の補正額は、歳入歳出にそれぞれ１,３９３万４,０００円を追加し、補正後の予算総額を５

２億３,７５７万円とするものであります。内容は補正予算書に添付しております概要により歳出

からご説明いたします。

総務費は８００万円の追加であります。一般管理費、需用費８００万円の追加は燃料費で、今冬

の低温による影響と、役場庁舎ボイラーのガス転換に伴う増嵩分を計上するものであります。

民生費は８７万４,０００円の追加であります。社会福祉総務費、負担金・補助及び交付金は４

万円の追加で、対象者の増に伴う多子世帯保育料等軽減補助であります。児童措置費、備品購入費

８３万４,０００円の追加は、食材用冷凍冷蔵庫および検体用冷凍庫の購入費用で、経年劣化に伴

い、冷却器のガス漏れや、設定温度の維持ができないなどの不具合が生じていることから更新する

ものであります。

消防費は３４８万１,０００円の追加であります。消防施設費、工事請負費３４８万１,０００円

の追加は防火水槽撤去工事で、国縫振興会館前の防火水槽について、地権者から土地の再利用など

に伴う撤去要望があったことから計上するものであります。

教育費は１５７万９,０００円の追加であります。中学校費、学校管理費、需用費１５７万９,０

００円の追加は燃料費で、燃料の単価アップおよび使用量の増に伴う計上であります。

次に、歳入についてご説明いたします。１７繰入金、財政調整基金繰入金は１,３９３万４,００

０円の追加で、今回の補正で不足する財源を当基金から取り崩し、収支の均衡を図るものでありま

す。この基金取り崩し後の当基金残高見込額は１１億８,９４９万３,０００円となります。

以上が、ただいま上程されました、平成２９年度長万部町一般会計補正予算（第１１号）の内容

であります。よろしくご審議のほどお願いいたします。

○議長（辻義雄） これより質疑を行います。質疑は、歳入歳出を一括して行います。３頁から４

頁です。ありませんか。

長﨑議員。

○議員（２番 長﨑厚） 消防設置費の工事請負費、この水槽撤去にあたって立米数と、それから

今までこれを水源としていたわけですが、それに変わる水源をどう考えてるのか。

○議長（辻義雄） 佐藤消防長。

○消防長（佐藤英代） お答えいたします。撤去の立米数につきましては、敷地面積が２５.２平

米で、底堀が１６６㎥、埋め戻しが２４９㎥、給排水管の撤去が１４ｍであります。撤去後の計画

といたしましては、国縫地区には防火水槽はこれを撤去しますと旧小学校の敷地内に１基しかござ

いませんので、早急に新しい水槽を設置したいと考えておりますが、設置場所につきましては、民

地だとまた撤去申請があった場合に動かさなきゃならなくなりますので、町有地が望ましいと考え

ております。そこで、場所的には振興会館の跡地が望ましいと考えておりますが、まだその利用法

については計画段階でありますので、今のところはまだ決定はしておりません。以上でございます。

○議長（辻義雄） 長﨑議員。

○議員（２番 長﨑厚） 新たなその防火用水を考えてるっていうことですが、かえってあの消火

栓の方が経費が安くなるのか。またその辺のところも合わせて考えているのかどうか。

○議長（辻義雄） 佐藤消防長。

○消防長（佐藤英代） 消火栓の方が経費は安いのですが、防災上、万が一消火栓が止まった場合
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に、消火する術がなくなりますので、極力今後は防火水槽を増やしてまいりたいと考えております。

以上です。

○議長（辻義雄） 他にありませんか。

高森議員。

○議員（４番 高森功治） 同じく防火水槽の件なんですけども、相当昔の話になると思うんで分

かる範囲で答えていただければいいんですけども。当時防火水槽を作ったときに、何らかの契約っ

ていうのはこれ結んでたもんなんですかね。お聞きします。

○議長（辻義雄） 佐藤消防長。

○消防長（佐藤英代） お答えします。防火水槽は今現在１４基公設の防火水槽がございまして、

８基ほど民地を借用して貸借契約を結んでいるところであります。当時につきましては、ほとんど

が民地を借地して行っておりまして、なぜ民地を借地していたのかはちょっと土地がなかったせい

だと思うんですが。今後、最近の設置、国縫とか中ノ沢についてはできるだけ町有地という形で行

っております。過去の防火水槽については当時の状況がそういうものだったということで認識して

おります。以上です。

○議長（辻義雄） 他にありませんか。

〔「なし」の声あり〕

これをもって質疑を終わります。

討論ありますか。

〔「なし」の声あり〕

討論を終わります。

これより直ちに本案を採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり可決することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。

よって、本案は原案のとおり可決することに決定いたしました。

◎閉会宣告

○議長（辻義雄） 以上をもって、本臨時会に付議された案件の審議は、全て終了いたしました。

これにて平成３０年第１回長万部町議会臨時会を閉会いたします。どうもご苦労様でした。

１０時０９分 閉会


